

# Vidéo : le saint amour du mariage

Le bien que peut faire l'unité du couple sur les enfants, vu par saint Josémaria

05/09/2009

"Je bénis le mariage de mes deux mains de prêtre", disait le fondateur de l'Opus Dei. Il encourageait les époux à ne jamais se disputer devant les enfants, et à se demander pardon.

Pour voir la vidéo, [cliquer ici](#).

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/video-le-saint-  
amour-du-mariage/](https://opusdei.org/fr-ch/article/video-le-saint-amour-du-mariage/) (14/01/2026)